

derer pfl egten, „deren kleiner Hans nach China gegangen war;“ da zog der Professor schweigend eine Briestafche aus seinem Rocke, eine alte, abgegriffene, schmutzige Briestafche, und überreichte sie Hans, der in ihr dieselbe erkannte, die er einst voll Geld in dem chinesischen Tempel gefunden. Und was war wohl jetzt in der Briestafche? Nur ein Blatt Papier und darauf hatte der alte Professor mit zitternder Hand geschrieben:

„Ehrlich währt am längsten.“

Sin Kinderdiner.

„Adieu, liebe Mama, Adieu, gutes Tantchen, laßt es euch auch ohne mich gut schmecken heute Mittag“, rief Olga eines Morgens zur Stubenthür hinein, und wollte sie eben hastig wieder zuwerfen, als die Tante sie hereinrief.

„Du wirst wohl“, sagte sie, „Zeit haben, herein zu kommen und uns ordentlich Lebewohl zu sagen.“

„O nein, nein“, rief Olga ungeduldig und wendete sich schon wieder der Thür zu, „bitte, sei nicht böse, aber ich habe Anna versprochen ihr decken zu helfen, und um 12 Uhr soll das Diner sein.“

„Das Diner“, entgegnete die Tante lachend, „das klingt